

Rapport du Président du Comité Directeur

Lors de l'année écoulée, le Comité Directeur s'est réuni à deux reprises, en novembre 2022 et février 2023.

En dehors des points récurrents sur les commissions régionales d'activité et enseignement-formation, les finances, dans le cadre des missions du Comité Directeur, des réflexions plus larges ont été engagées. C'est notamment le cas en ce qui concerne le projet de développement et les statuts du CRCK.

Concernant le projet de développement, un travail remarquable a été effectué sous la responsabilité d'Isabelle Machefer que je tiens à remercier pour son investissement. Ce point me permet de préciser que si dans le cadre de ce projet un groupe de travail avait été envisagé concernant la violence, celui s'est transformé en une réflexion plus large dans le cadre de l'élaboration du projet de développement. Cette A.G. est aujourd'hui l'occasion d'adopter ce projet de développement qui doit participer du développement de nos clubs au service de nos adhérents.

En ce qui concerne les statuts, si la réflexion est engagée de longue date, ceux-ci devront encore faire l'objet d'une réflexion concernant certain point, comme notamment la présidence du comité directeur au regard du fait que nous sommes sous statuts B. L'objectif étant de finaliser ces statuts avant la fin de l'année pour une mise en œuvre lors de la prochaine assemblée générale.

Lors du comité directeur de novembre 2022, suite aux interpellations de comités départementaux et de clubs, soulignant les difficultés pour de nombreux clubs à accéder régulièrement aux compétitions au regard de l'étendue de notre région, un groupe de travail a été proposé constitué des présidents de comités départementaux et des responsables des challenges départementaux.

En attente de la réunion de ce groupe de travail, et pour être pertinents dans la réflexion et les pistes à proposer, un questionnaire a été envoyé à tous les clubs via les présidents de comités départementaux.

A ce jour, 25 clubs ont répondu. Les réponses apportées confirment les difficultés rencontrées par de nombreux clubs à continuer à s'investir dans la compétition, au regard notamment des déplacements très importants, et dans certaines disciplines, une concentration des offres de compétitions sur une partie de la région Grand Est. La tendance à la baisse de participation des clubs est sensible dans les disciplines slalom, course en ligne et descente.

Autre point évoqué, celui de l'écart entre les animations départementales et les compétitions régionales.

A ce jour, il semble important que davantage de clubs répondent à cette enquête pour permettre une réflexion pertinente par le groupe de travail, avant d'envisager des propositions avant la fin de l'année. J'aurai l'occasion lors du prochain comité directeur de présenter de façon plus efficiente les retours des clubs.

Concernant les membres du comité directeur, des postes étaient vacants, et c'est avec plaisir que nous allons soumettre au vote les candidatures de Clarisse Guerné et Gwenaëlle Delvaux.

Il nous faudra trouver aussi des candidats pour les présidences des commissions HandiKayak Pagaie santé, et loisir, et des membres délégué pour certaines commissions.

Je terminerai en remerciant toutes celles et tous ceux qui s'investissent au sein de notre comité directeur, dont les réunions se passent dans une ambiance sereine, ou chacun peut s'exprimer sur les différents points de l'ordre du jour.

Vincent Hohler,
Président du CoDir